

## 議 事 録

出席者： 地域代表：1名 グループホーム家族：2名 GH入居者：2名 オレンジデイ家族：2名 オレンジデイ利用者：2名 中宇治地域包括支援センター：1名 宇治市介護保険課：1名 悠仁福祉会：荒賀施設長、小寺事務長 堀井師長、福井係長、岸係長 西岡	会議議事録No.	
	会 議 名	令和2年度第1回地域運営推進会議
	開 催 日:	令和2年5月11日(月)
	時 間:	10:00～11:00
	資 料:	① ・ 無
<input type="checkbox"/> 議 長：西岡 書 記：西岡 <input type="checkbox"/> 議 事：		
<p>令和2年2月28日付、宇治市健康長寿部介護保険課よりの事務連絡を受け、新型コロナウイルスの対する感染拡大を予防する観点より、5月11日に予定していた地域運営推進会議を中止とした。</p> <p>中止の決定を受け、5月4日に関係者へ事前連絡のうえ、レジュメ及び資料、意見書を同封し郵送した。</p> <p>後日、返信のあった意見書の内容は以下のとおり。</p> <p>1、グループホームヴィラ鳳凰 取り組み状況（利用状況、余暇活動）について</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>余暇活動いろいろ考えていただき、楽しそうに皆さんと頑張っている様子を見られ、家ではなかなかできないことで本当に有難うございます。</li> <li>利用していませんが、皆様イキイキされて楽しそうです。</li> <li>認知症の高齢者は、社会との関わりや、同居の場合でも家族が常に関わることは難しく、施設内で参加の機会を与えることは、ある意味社会参加の一面と、意欲の向上を図ることが期待できると感じる。</li> <li>限られたスタッフの中での余暇活動、たいへんだけれど、笑顔の共同作業は楽しそう。</li> <li>天候が良くなり、庭園で土に触れられる機会が増加、野菜づくり、収穫、調理していただくという一連の楽しみも相乗効果となっていると思います。</li> <li>外出が限られている中で、工夫して余暇活動を行っていることがうかがえます。</li> <li>特になし</li> </ul> <p>2、グループホームヴィラ鳳凰 ひやりはっと、事故報告について</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>「ひやりはっと」の類と思いますが、「ベッドが高いままであった」の事例が多いように思いますが、本人の操作によるものなのでしょうか？</li> <li>老いから起こるひやりはっと、事故はマンツーマンでも起こると思う。行動の予測を見据えた予防しかなさそう。</li> <li>深夜、早朝 時間帯は職員も少なく、ヒヤリが事故につながるリスクがあるので、検証、改善、対策等を引き続き共有していきましょう。お願いします。</li> <li>ひやりはっと、事故に関しましては、職員の皆様が常に反省し、再発防止に取り組んでおられることに敬意を表します。</li> <li>特になし</li> </ul> <p>3、オレンジデイサービスセンターヴィラ鳳凰 取り組み状況（利用状況、余暇活動）について</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>色々なレクリエーション（リハビリ）、創作は家庭ではなかなかやっただけで、生活にメリハリが出るようです。デイサービスを嫌がらず朝スツと腰を上げるのがその証だと思います。その事、全て忘れてしまいましたが、“今、その時”を、楽しんでくれたら良いと思うので、今後共よろしくお願いします。</li> <li>1週の最大コマ数70コマに対し、35名の登録は、週2回通所を基本にされていると思うが、1日の平均利用人数11.25人は、93.8%の実利用であり、非常に高いと思う。</li> <li>通常のデイサービスであれば、よくて80%台の利用率と思うが、オレンジがこのように高いのは、職員の努力によるところが大きいのでしょうか。それとも認知症利用者の傾向なののでしょうか。</li> <li>久しぶりに新しくなった宇治川の吊り橋を渡った。ふんいき良かった。機会あれば。</li> <li>アマビエを作って、皆でコロナ退散を意識されています。可能な限り、利用者さんの要望を叶えてあげる事で、利用者さんのストレスも緩和でき、よりよい生活が送れると思いますので、よろしくお願いします。</li> <li>外出が限られている中で、工夫して余暇活動を行っていることがうかがえます。</li> <li>特になし</li> </ul>		

4、オレンジデイサービスセンターヴィラ鳳凰 ひやりはっと、事故報告について

- ・グループホームヴィラ鳳凰のヒヤリ・ハットでも多く見られています、転倒・誤薬は、家の中でも一番注意しなければならない事です。高齢になると足元はもつれますので、スタッフの皆様は、送迎時「ゆっくり、ゆっくり」と声をかけ歩行誘導して下さいます。（急いでいると、つい「早く！」と言ってしまうので、私もせかさずゆっくり・・・を心がけたいと思います。）
- ・ご高齢なのに元気そう。スタッフの予期しない事が多そう。
- ・容器はどれもブッシュして出す。見た目はほぼ同じであるが、中身は消毒用、手洗い用、うがい用などあり、わかりにくいかもしれません。
- ・ひやりはっと、事故に関しましては、職員の皆様が常に反省し、再発防止に取り組んでおられることに敬意を表します。
- ・特になし

5、その他

- ・いつもお世話になってます。よくしていただいて、ありがたく思っています。
- ・新型コロナウイルスの影響で職員の方は神経を擦り減らされていると思います。いろいろお世話になり有難うございます。
- ・コロナでスタッフの皆様も大変な中、休まず運営していただいて、心から感謝申し上げます。家でも健康に留意し、健康チェックも怠らず送り出します。皆様のご健勝をお祈り申し上げます。
- ・現在、父がオレンジデイサービスに通所させていただいていますが、2ヶ月1回通院でデイサービスを休すまさせていただいています。利用状況からみて、待機されている方も多いと思いますので、通院日がわかった時点で、休すみを連絡するようにします。
- ・コロナウイルス感染拡大防止のため、ご家族との交流や外出等の機会の減少に伴い、絵手紙や写真、ズーム等のオンライン会話の導入等で利用者の情緒面の配慮を願います。
- ・新型コロナウイルス感染防止対策について、各種対策を実施いただいているところですが、引き続き、最新の情報について、随時ご確認いただくようお願いします。

目 的：	定例開催	—	臨時開催
決定事項：	なし		
次回の課題：	取り組み状況について		
次回開催予定日：	令和2年7月13日（月）	10：00～	11：00
次回開催目的：	地域との連携		